

Declaración de Felix Escudero Vargas

CNI N° 7.940.996-0

Santiago, 14 de diciembre de 2017

Ratifico mi declaración, y

Ocurrió lo que digo, yo ese Rodeo no lo corrí, llegue a la hora de almuerzo, y estaba en el camión cuando llega Rodrigo del Río a caballo, y no llegó encima de la mesa porque hay un techo ahí, en principio nadie entendía lo que había ocurrido, no sabíamos que pasaba. Después de unos minutos los que estaban en el camión, los señores Placencia, querían pegarle a Rodrigo, y yo y una señora rubia calmamos a los señores Placencia, les dije que esto podía ser más grave, y que mejor yo informaría en la cartilla del delegado.

De hecho yo fui quien les informó a los demás Directores de la Asociación.

Es más, yo estaba sentado al lado de Waldo Placencia, y de esta señora rubia a quien no conozco. Sé que es amiga de los señores Placencia.

Después me enteré que había ocurrido algo en el casino, pero no se exactamente lo que ocurrió.

Ante su pregunta, ¿Usted salió en algún minuto de la medialuna?

No, en ningún minuto salí de la Medialuna.

Llegue antes que terminará la Tercera Serie. De hecho vi correr a los señores Placencia, y Juan Durán me invitó a almorzar. Yo me senté en la cabecera de la mesa.

Y agrego además, que me quedé hasta el Tercer toro de la Serie de Campeones.



Felix Escudero Vargas